



Asegura Gabriela Jiménez que no se debe utilizar el fuero para obstaculizar el acceso a la justicia

CIUDAD DE MÉXICO (SERGIO SARMIENTO Y GUADALUPE JUÁREZ).- La diputada **Gabriela Jiménez**, vicecoordinadora de Morena en la **Cámara de Diputados**, aseguró que los legisladores no son jueces ante la negativa de desafuero en contra de **Cuauhtémoc Blanco** e informó que son las autoridades competentes las que deben llevar estos casos, indicó que si existen errores en la indagatoria no pueden ser justificación para revictimizar y que si el Ministerio Público no ha construido un caso sólido, que sea un juez que lo determine, pero jamás se debe utilizar la figura de fuero constitucional para obstaculizar el acceso a la justicia.

<https://drive.google.com/file/d/1n221JJq0gWyZBgw3xR4-an5k2fMhLvKZ/view>